

### 本年度第1回ダーツ講習会

6月16日(日)午後1時半より、小会議室で本年度第1回のダーツ講習会を箕面市ダーツ協会と共催で行いました。当会館で講習会を始めて3年目になりますが、回を重ねる毎に参加者も増え、今回特に、お父さん、お母さんに連れられたお子さんの参加者が多く、和やかな会となりました。ダーツはただ投げるだけでなく、計算が必要で、頭の体操にもなり、4時半まで、楽しみました。



### 文月ジョイントコンサート/アルパとジャズバンドの熱演



岩佐しおりさん  
神戸海星女子学院大卒業後、パラグアイにアルパ修業の為留学、2011年全日本アルパコンクールで「銀賞」現在大阪にアルパ教室主宰後進の指導に当たっている。

7月6日(土)午後、「文月ジョイントコンサート」が開かれました。今回は昨年もお願した南米アルパ(ハープ)の演奏と軽快なジャズバンド「JAZZ Favorite」の出演。第一部 アルパ(スペイン語でハープの事)の演奏では、演者の岩佐しおりさんがアルパを始めたきっかけ、本場パラグアイ事情、チリでの国際コンクールでの様子などトークを交えての熱演、第二部「JAZZ Favorite」の皆さんでおなじみの「スマイル」「ブルームーン」「A列車で行こう」など9曲を演奏し、久しぶりに生演奏を聴く来場者を魅了しました。休憩時間には、おなじみの茶菓が振る舞われました。



「JAZZ Favorite」  
出演の三人とも箕面市在住で左から久下伸夫さん(オルガン) 高野英一さん(ギター) 市橋隆さん(ドラム)の珍しい構成・北摂を中心に演奏活動をしている。

### 第45回「つくってあそぼう!! かやのキッズ!!」



(かざりや短冊を吊した笹竹)

6月22日午前9時半より、萱野小で始まった「つくってあそぼう!! かやのキッズ!!」テーマは「七夕かざり」と「カートンドッグ」。作った「七夕かざり」と「願い事」を書いた短冊を、学年ごとに用意された笹竹に吊るし、玄関に立てました。また民生委員や青少年を守る会のおじさん達が牛乳パックに入れて焼いてくれた「カートンドッグ」をおいしく頂きました。最後に反省会があり、6年生の生徒が「友人といっしょに工作をしたり、遊んだり、喜びを共に出来、楽しい思い出を作れました」との発言が印象的でした。



(おいしく焼けるかな?)

### 備品の購入



(搬入されたテーブルと椅子)

昭和61年4月創設以来使用してきましたテーブル、椅子、事務机、白板、厨房の調理台、収納庫などの備品が、相当傷みがひどく、重いので、箕面市の宝くじ助成金で新たに購入、8月27日に搬入されました。新しいテーブル、椅子などは軽量で高齢化してきた委員にもイベント等で会場設営も楽々でき、好評です。大事に使用します。また、古いテーブルや椅子で、まだ使用可能なものは、萱野小など譲りました。



(きれいになった小会議室)

### 編集後記

地球温暖化のせい全国各地での酷暑、ゲリラ豪雨、埼玉、千葉での竜巻、桜島火山噴火など、自然が思うままに大暴れ。やっと2020年のオリンピック、パラリンピック東京誘致成功と当会館最大のイベント「子ども夏祭り」が大盛況の明るいニュースでこの夏の幕を閉じたと思いましたが、気まぐれな台風18号の列島直撃で、またまた近畿地方をはじめ各地で甚大な被害をもたらしました。被災された方々には心からお見舞い申し上げます。さて、当会館も4月に新しい委員も加わり、新陣容でスタートして半年、無事計画通り推移してきましたが、これからも大きなイベントも企画されています。さらに気を引き締めて、お互い協力し、コミセンとして地域社会に貢献出来るよう頑張ります。(NT記)